

Pensando en el menú de Reyes

Este taller se diseña con la ilusión de hacer nacer en los niños la motivación, la creatividad por los alimentos.

En el taller jugaremos a crear con los alimentos unos menús divertidos, para la concienciación de los niños con éstos.

Conectarán con su creatividad para decorar sus platos, se interesarán en cómo hacerlos más bonitos y compartirán con otros niños sus creaciones.

1º plato: Brochetas Navideñas.

Tomates Cherry

Jamón York

Distintas frutas y quesos



2º plato: Roscón de Reyes (original a nuestro estilo)

Un bollo

Crema pastelera o nata.

Chocolate líquido

Chuches

Haba



Después, todos a comer y pasarlo bien.

¡Felices días!